



Exploration réussie : un voyage enrichissant avec les cordées vers l'avenir

publié le 06/03/2024

Les sorties des cordées de la réussite

Dans le cadre du programme des cordées de la Réussite, quelques élèves de 3ème et 4ème du collège Maurice Calmel ont vécu une première sortie mémorable le 23/11/2023.

Cliquer sur le lien suivant pour découvrir cette sortie plus en détail :

 [Sortie des cordées de la réussite](#) (PDF de 111.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.